

夢大使紹介④



高 山 ひろ美 氏

三菱商事株式会社
地域戦略部米州チーム

南三陸町との関わり

2011年の震災後、チリの経済界が日本のために義援金を集め、イースター島の石でモアイ像を制作し、南三陸町に寄贈してくれたことは、皆さまご存じのことだと思います。

私が勤務する会社は、チリとの関係が深いため、チリ側の要請を受け、モアイ像が東京湾に到着してから南三陸町にお届けするまでの支援をさせていただくこととなり、私もモアイプロジェクトメンバーとして、日本とチリ両国の経済界や在日チリ大使館などとの窓口を務めることになりました。これが私と南三陸町とのご縁の始まりでした。

大使としての活動内容と南三陸町への想い

昨年7月29日(土)にモアイ像は「さんさん商店街」から永住の地である「うみべの広場」に移設されました。私も当時のプロジェクトメンバーと共に除幕式に参加させていただき、後日、除幕式の様子やモアイ像が町の皆さんに大切にされていることをチリの関係者にお伝えしたところ、大変喜んでいただいているいます。

南三陸町にあるモアイ像は、日本とチリの友情の証です。このプロジェクトに参加できたのは私の人生にとっても宝物です。感謝の気持ちと共に、微力ではございますが、日本とチリ、南三陸町とイースター島の友好について、機会あるごとに伝えていきたいと思っています。

夢大使紹介⑤



亀 山 耕 平 氏

タートルパートナーズ代表

南三陸町との関わり

南三陸町志津川は、私の母方の祖父母の家、いわゆるおじいちゃんおばあちゃんちで、私が小さい頃から盆正月は必ず通っていた思い出の土地です。

現在もイベント事だけでなく、お墓参りには毎年必ず伺っております。

現役を引退し「大好きな南三陸町に何か貢献したい！」と思っていたところ、ご縁もあって南三陸さん夢大使に任命いただいた次第です。

大使としての活動内容

元体操選手で、世界一、東京五輪日本代表を経験させていただきました。

私が南三陸町に貢献できることは【全国に南三陸町をPRする】ことだと考えています。

大好きなこの町の魅力を、精一杯伝えてまいります。

南三陸町への想い

私は現在、宮城県を拠点にしながら、全国各地で活動させていただいておりますが、更なる貢献ができるよう精進いたします。

今後とも何卒よろしくお願いします。

夢大使紹介⑥



嶋 田 俊 氏

ブーステッラ合同会社代表

南三陸町との関わり

南三陸町との出会いは2015年。前職の関係で、台南の校長先生10名をご案内した教育旅行PRがきっかけでした。

大使としての活動内容

現在私はインドネシアで化粧品のビジネスをしつつ、台湾に在住しています。

南三陸町と台湾の絆は、東日本大震災での支援の輪が広がったものです。

国を超えるため、交流には言語や文化が異なる中で、感謝や想いを伝えていかなければいけません。

私は、できるだけお互いの『気持ち』を熱く円滑にかつ正確に伝えていくことだと思っています。

同時に台湾と南三陸町の次世代へ防災や復興の歴史を伝えていかないといけないと思っています。

南三陸町への想い

私にとって南三陸町は、国際交流の礎となる『気づき』を与えてくれた大切な町です。

また、台湾の皆さまをお連れするたびに、南三陸町に暮らす人たちの温かさに触れることができます。

今まで培ってきた縁を大切にし、「一過性の活動ではなく、次世代への交流促進こそ永続的な台日友好につながる」の思いを胸に台日教育交流の一助となれば幸いです。

夢大使紹介⑦



工 藤 勇 樹 氏

キックボクサー
第2代KROSSOVER
ヘビー級現チャンピオン
蹴拳ライト
ヘビー級チャンピオン
エスジムインストラクター

南三陸町との関わり

南三陸町出身、志津川保育所、志津川小学校、志津川中学校、志津川高校卒業。高校生時代3年間は空手教室に通わせていただき、先生方に鍛えていただきました。今でも感謝しています。

大使としての活動内容

南三陸町背負って闘う事！自分が少しでも有名になって南三陸町をアピールしていきます！

南三陸町への想い

東日本大震災で南三陸町の景色は変わり果てましたが、育った町に少しでも元気を与えられる存在になりたいです。かつて子供だった自分が夢を見れるように南三陸町の子どもたちに夢を与える存在になれるようこれからも頑張ります！